
 

RESUMEN DE LA SESIÓN DEL PLENO DEL CLAUSTRO DEL CONSORCIO UNIVERSITARIO “CENTRO 
ASOCIADO DE LA UNED EN MADRID SUR” 
 
Claustrales asistentes al Pleno 
D. Jorge J. Montes Salguero 
D. Miguel Ángel García Quesada 
D. Humberto Dorado Moreno 
Dña. Ángela Vivas Blanco 
Dña. Estrella Ambite Dorado 
D. Julián López Fernández 
D. Fernando Barreiro Pereira 
D. Miguel Ángel Gorro Jiménez 

D. José Manuel Romero Vivero 
D. Francisco Javier García Castilla 
D. Pedro Rodríguez-Miñón Cifuentes 
D. Maximiliano Paredes Velasco 
D. Juan Carlos Martín del Monte  
 
Invitados al claustro 
D. Juan Pedro Rodríguez Hernández 
 

 
Fecha de la sesión: 13 de diciembre de 2019 
Duración: la sesión se inició a las 16:30 en segunda convocatoria y finalizó a las 17:17 
 
Resumen de los asuntos tratados 
1-Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 
El director agradece a los asistentes su asistencia y disponibilidad. Agradece a los anteriores las 
facilidades dadas. Excusa la asistencia de la secretaria del Centro, María Teresa Soriano, 
incorporándose para ello como secretario de actas de esta sesión del claustro el subdirector de 
Comunicación y Extensión Universitaria, Juan Pedro Rodríguez Hernández. 
Queda aprobada por asentimiento el acta de la reunión anterior. 
 
2-Informe del Director 
Informa del hecho que tras concurso público ya se ha incorporado responsable del COIE del Centro, 
María Jesús Roldán.  
También informa de la adquisición de nuevos fondos bibliográficos para las bibliotecas del Centro. 
Informa de la constitución del campus de Madrid conforme a la normativa de campus de la UNED. 
Pedro Rodríguez-Miñón solicita la palabra para explicar que el funcionamiento y colaboración entre 
centros del Campus ya existía.  
Juan Carlos Martín informa que reuniones de campus ya ha habido, habiendo asistido a varias. 
El director explica que esta es la es primera vez que los nombramientos completos de director, 
secretario y coordinaciones del Campus. También explica que una de las prioridades de trabajo va a 
ser reforzar la colaboración con el campus. 
El director informa sobre los diferentes proyectos sobre actividad tutorial y anticipa que la 
presencialidad de las tutorías no va a desaparecer, siempre que se tenga asistencia de estudiantes. 
Al respecto destaca el papel de los ayuntamientos, con los cuales se han reforzado los lazos de 
colaboración y ya se han realizado reuniones entre el equipo de dirección y los alcaldes y sus 
concejalías de educación. 
Informa del aumento del número de tutorías que van a salir a concurso. También de que el número 
de estudiantes matriculados se ha mantenido y que las tutorías en el segundo cuatrimestre 
comenzarán quince minutos antes. 
Informa de que desde la actual subdirección académica se van a fomentar las prácticas y la 
investigación.  
También informa de que se ha mantenido el incentivo por no anulación de tutorías. 
Informa de la amplia actividad de cursos de Extensión Universitaria, con un nivel de actividad 
inmenso, siendo de los Centros UNED de los que mayor actividad tienen. También de la posibilidad 



 

de ampliar titulaciones en Aranjuez, como ha sucedido con Criminología en Alcorcón y Derecho en 
Valdemoro. 
Destaca la amplia colaboración que ha tenido desde el PAS.  
Explica al claustro la fuerte presencia en los medios de comunicación del Centro que hacen que casi 
todas las semanas el Centro aparezca en noticias. También de la participación e información a través 
de redes sociales.  
Como objetivo marca también ampliar el número de actividades culturales y del programa Senior. 
 
3-Asuntos de trámite 
No los hay 
 
4-Ruegos y preguntas 
Francisco Javier García Castilla expone que las recuperaciones, que son en viernes deben ser más 
flexibles y también solicita que en el Aula de Alcorcón se mejore el mobiliario, acceso, iluminación, 
limpieza, entre otros. El director responde que se va a fomentar la flexibilidad dentro de lo posible y 
que se mantiene el contacto con el Ayuntamiento de Alcorcón, que está comprometido en la mejora 
de dichos aspectos y con el cual se han mantenido reuniones. 
Juan Carlos Martín, delegado de tutores, informa de que los tutores ya están al corriente del adelanto 
de quince minutos en el comienzo de las tutorías. 
Estrella Ambite, representante del PAS en el Claustro, solicita también una mayor flexibilidad en las 
recuperaciones en viernes.  
Maximiliano Paredes explica que también una posibilidad es que los tutores puedan consensuar con 
los estudiantes las recuperaciones. El director responde que se puede contemplar sin problema esa 
propuesta, pero siempre en comunicación con el coordinador del Aula y no convirtiendo las 
excepciones en algo habitual. 
José Manuel Romero, de la representación de estudiantes, solicita que el tiempo entre una anulación 
y la recuperación no sean lejanos en tiempo. 
Pedro Rodríguez-Miñón explica que el problema de las anulaciones es que bajan asistencia e interés 
entre estudiantes porque pueden afectar a tutorías de franja horaria anterior y posterior. 
Estrella Ambite solicita información sobre las gestiones del EDUROAM de Móstoles y que se mejore 
luminaria y pintura del espacio administrativo de Móstoles. El director explica que no es tema sencillo 
por los posibles problemas técnicos pero que desde el Centro y el actual equipo de Dirección se está 
realizando un esfuerzo al respecto. 
 
Siendo las 17:17 del 13 de diciembre de 2019 se levanta la sesión 
 
 
 
Juan Pedro Rodríguez Hernández 
Secretario de la sesión del Claustro 
 
       Firmado 17 de diciembre de 2021 
 
 
       Ainhoa Rodríguez Oromendía 
                                                                                              Vº Bº Presidenta del Claustro 


